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Call for Papers 

zfwu 13/1: Corporate Governance in Nonprofit-Organisationen 
Call for Papers bis zum 01.10.2011 
Unsere Ausgabe „Corporate Governance in Non-Profit-Organisationen“ widmet sich 
einem stark vernachlässigten Thema der Wirtschafts- und Unternehmensethik. Corpo-
rate Governance wurde lange Zeit nur von den großen Profit-Organisationen als rele-
vant betrachtet. Bei genauerer Betrachtung bezeichnet der Begriff Governance jedoch 
allgemeine Formen des Regierens, die von individuellen Technologien des Selbst über 
Regierungsformen in Unternehmen und Organisationen bis zu denen von Staaten und 
überstaatlichen Gebilden reicht. Governance beschreibt dabei sowohl den Prozess des 
Regierens wie auch die (Selbst-)Reflexivität dieser Prozesse. Diese breitere Perspektive 
möchten wir auf Nonprofit-Organisationen anwenden. Es geht um die Frage, wie 
Krankenhäuser, Pflegeeinrichtungen, aber auch Nichtregierungsorganisationen wie Ver-
eine oder soziale Initiativen im Sinne einer solchen weiten Governance geführt, gesteu-
ert und beaufsichtigt werden. Herausgeber dieser Schwerpunktausgabe sind Prof. Dr. 
Dr. Alexander Brink (Universität Bayreuth, Private Universität Witten/Herdecke) und 
PD Dr. Arne Manzeschke (Universität Bayreuth). 
Hauptbeitrag: Prof. Dr. Michael Meyer (Universität Wien)  
Kontakt: Prof. Dr. Dr. Alexander Brink, E-mail: alexander.brink@uni-bayreuth.de 

Autorenhinweise 
Bitte beachten Sie vor der Einreichung von Manuskripten die Autorenhinweise 
auf unserer Homepage www.zfwu.de. Dort finden Sie neben den notwendigen 
Formalien auch eine Druckformatvorlage, die Ihnen die Arbeit in technischer 
Hinsicht erleichtern wird. Für weitere Fragen steht Ihnen das Herausgeberteam 
gerne zur Verfügung. 

https://doi.org/10.5771/1439-880X-2011-1-163 - Generiert durch IP 216.73.216.57, am 04.03.2026, 19:05:09. © Urheberrechtlich geschützter Inhalt. Ohne gesonderte
Erlaubnis ist jede urheberrechtliche Nutzung untersagt, insbesondere die Nutzung des Inhalts im Zusammenhang mit, für oder in KI-Systemen, KI-Modellen oder Generativen Sprachmodellen.

https://doi.org/10.5771/1439-880X-2011-1-163


164  

Call for Papers 
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Deadline for submissions: 01.10.2011 
Our issue “Corporate Governance in Non-Profit-Organizations” is dedicated to one 
of the most neglected issues in the realm of Business Ethics. For a long period of time 
corporate governance has been considered only as relevant for large for-profit organiza-
tions. However, on closer inspection, the term “governance” describes a more general 
form of government that covers individual self technologies, governance in companies 
and organizations, states, and supranational entities. Governance describes the govern-
mental process as well as the (self) reflection of these processes. It is this broader per-
spective which we try to apply to nonprofit organizations. We would like to know how 
hospitals, nursing homes as well as nongovernmental organizations such as associations 
or social initiatives are managed and controlled in the sense of such a broader govern-
ance understanding. Editors of this issue are Prof. Dr. Dr. Alexander Brink (Bayreuth 
University and Witten/Herdecke University) and PD Dr. Arne Manzeschke (Bayreuth 
University). 
Leading article: Prof. Dr. Michael Meyer (Wien University) 
Contact: Prof. Dr. Dr. Alexander Brink, e-mail: alexander.brink@uni-bayreuth.de  
 

Information for Authors 
Please take notice of the author guidelines on our homepage www.zfwu.de be-
fore sending in manuscripts. You will find there, besides the required formalities, 
the style sheets [zfwu.dot], which will facilitate the technical aspect of the work. 
The editorial team is at your disposal to answer further questions: 
redaktion@zfwu.de   
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